

EN IMAGE

STAINS, HIER 20 HEURES

La foule pour soutenir le Studio Théâtre

S'ils avaient encore besoin de jauger

L'attachement des habitants de Stains, des artistes et de leur public, Marjorie Nakache et Kamel Ouarti ont reçu hier soir deux preuves d'amour qui dépassaient leurs espérances. Plus de 300 personnes ont participé à la soirée de soutien au Studio Théâtre de Stains, alors que la Drac (Direction régionale des affaires culturelles) vient de mettre fin à la convention qui les liait depuis 1986. Et leur pétition a dépassé le cap des 3 000 signatures. Devant une salle comble, la directrice artistique et l'administrateur du théâtre ont mis en scène cette décision et ses conséquences. « On vous le raconte avec humour, mais c'est d'une violence inouïe, a avoué Marjorie Nakache.

Comme si tout ce que nous avons fait depuis vingt-cinq ans, les succès, les ateliers pour les enfants, les lycéens, les résidences d'artistes, ne représentait rien. » « Si cela se confirme, nous passerions de 90 000 € d'aide de la Drac à 10 000 € fin 2014 », a ajouté Kamel Ouarti. Reste un espoir. Ils se rendront le 28 mars chez le ministre de la Culture, Frédéric Mitterrand, avec le président de Plaine Commune, Patrick Braouezec, la députée Marie-George Buffet et le maire de Stains, Michel Beaumale. « On peut gagner, estimait hier soir ce dernier. Il faudra bien que l'Etat entende cette mobilisation. »

E.B.

(L.P./E.B.)

